
 
 
 

SITUAZIONE AREA DI TORINO 
 
FILIALI CEDUTE 
L’Area è ancora in attesa di comunicazioni da parte dell’Azienda per quanto riguarda le filiali cedute. Quindi non 
sappiamo ancora nulla in merito alla data di riferimento per gli organici , alle modalità operative per i problemi 
derivanti da entrate e/o uscite per maternità, esodi, percorsi professionali, tempi determinati. 
 
ASSUNZIONI 
Per quanto riguarda le assunzioni non saranno utilizzati contratti di tipo interinale (la voce che girava è risultata 
infondata); i primi ingressi saranno le conferme di rapporti a tempo determinato della sede  girati alla rete. Per le 
assunzioni di figli di dipendenti non ci sono ad oggi notizie. 
 
BANCA PROSSIMA  
Due settimane fa è stato presentato il progetto BANCA PROSSIMA ai Direttori dell’Area illustrandone nei dettagli 
finalità e obiettivi. 
L’Area ha individuato 4 persone (2 ex SanPaoloImi e 2 Ex Banca Intesa) con l’obiettivo  di sviluppare l’operatività di 
Banca Prossima verso gli enti no profit, agendo in sintonia con i Direttori delle filiali dell’Area. 
 
BANCA PRIVATE 
Ad oggi le funzioni di Area non sono state coinvolte in studi o riorganizzazioni del settore Private. Il progetto 
nazionale è al momento in fase di stallo. Quando avremo notizie in merito ve le faremo pervenire immediatamente. 
 
PROGETTO ACCENTRAMENTO BACK OFFICE 
Il progetto, che sembrava dover essere attuato con gradualità sul territorio, subirà una accelerazione ed entro il 30 
giugno prossimo saranno coinvolte tutte le filiali  imprese di Torino e provincia,compreso il nucleo estero di Piazza 
San Carlo, ad esclusione delle piazze di Pinerolo, Ciriè e Ivrea. 
Ribadiamo che ci aspettiamo il rispetto, come più volte dichiarato dalle funzione preposte al progetto, nelle 
situazioni di eccessivo e oggettivo disagio, della volontà dei lavoratori coinvolti.  
 
PERCORSI PROFESSIONALI  
Per i percorsi professionali si sta lavorando con le consuete modalità per il completamento di quelli in corso. A 
breve verrà data l’autorizzazione per l’avvio di alcuni nuovi percorsi. 
 
SICUREZZA 
Siamo al corrente di sopralluoghi effettuati nelle filiali dell’Area dai tecnici per la sicurezza, preoccupati per la 
recrudescenza del fenomeno rapine. Al momento non ci risultano decisioni prese nell’ottica di fare fronte a tale 
fenomeno. Quindi: per ora nessuna guardia fissa o dinamica aggiunta e nessun intervento tecnico strutturale. 
Sembra che l’incisività dell’Area su queste problematiche si stia ulteriormente indebolendo. 
 
 
Carenza di organici, incertezza su sostituzioni e assunzioni, fenomeno rapine, esodi forzati e 
troppo repentini verso i back office accentrati  sono elementi che richiedono maggiori 
chiarimenti e garanzie in tempi brevi. 
E’ evidente che stiamo affrontando un momento oggettivamente molto complesso in cui le 
ricadute del processo di fusione si fanno sentire pesantemente. 
Proprio per questo l’Area deve avere un atteggiamento costruttivo e volto alla ricerca di 
soluzioni condivise e socialmente accettabili. 
Per verificare concretamente l’esistenza o meno di questa disponibilità chiederemo 
urgentemente un incontro formale con la direzione di Area. 
 
Risposte evasive o non soddisfacenti prospetteranno l’avvio di una fase vertenziale e di 
scontro. 
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